



Le masque chirurgical encore appelé masque d'hygiène ou masque à trois plis, est porté par les professionnels de la santé durant une intervention chirurgicale destiné à empêcher l'évasion des germes présents dans leurs voies respiratoires afin d'éviter la contamination du champ opératoire.

Dans notre cas d'espèce, avec l'épidémie du Corona virus (Affectueusement appelé 'Coropimpim') nombreux sont ceux qui se sont lancés dans le port anodin de ces masques chirurgicaux, à dire que le pourcentage de chirurgiens ambulants a pris un envol stellaire. Ah oui ! On se croirait dans un épisode de Game of Thrones, il ne manque plus que les armures qui vont avec.

Sont-ils vraiment efficaces ? Bien sûr que - non - . Ils n'agissent que comme une simple barrière physique, ne pouvant donc pas filtrer la poussière et les pathogènes contenus dans l'air. Le Ministre de la Santé Publique Dr. MANAOUA MALACHIE a affirmé à ce propos pendant une conférence de presse tenue Samedi dernier que « **Le port des masques ne protège pas de la transmission du Corona virus. Il est préconisé pour les personnes contaminées et le personnel de santé** »

Triste est donc de constater que certains ne cherchent qu'à s'approprier la mode aux masques de ces pays occidentaux où le taux de contamination a été fortement considérable. Il

y en a même qui dans leurs véhicules, vitres montées, portent quand même les masques. Ne parlons même pas de leurs prix qui a été pratiquement triplé sur le marché camerounais ; pourtant se laver soigneusement les mains, utiliser les désinfectants et se tenir confiné au mieux suffiraient largement.

Merci de votre charmante attention.

A bon entendeur, salut !

---